

- 学校教育目標
- ・考える子
  - ・心豊かな子
  - ・たくましい子

# きよいち



HPのQRコード



## 短かった秋



11月に入り、長い2学期も折り返しを迎えるました。厳しい残暑でスタートした2学期ですが、つい先日まで気温が20度を超える日が続いていました。

立冬の前後からずいぶんと気温が下がり、冬を思わせる陽気になってきました。今年は、秋らしい秋をじっくりと感じる間もなく、足早に冬になった感じがします。

それでも気温が落ち着いてきたおかげで、子供たちは、元気いっぱい校庭を駆け回って遊んでいます。

2学期の後半には、持久走大会や学校公開などの行事なども予定されています。

引き続き地域の皆様や保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 鹿沼市小中学校合同音楽会

11月1日（金）に、鹿沼ケーブルテレビホール大ホールで、鹿沼市小中学校合同音楽会が開催されました。本校は全校で「にじいろ」の合唱を披露しました。少人数ながらも、きれいな歌声を響かせていました。

例年は、合唱後に学校へ戻り給食を摂っていましたが、プログラムの都合上、今年はお弁当をもっていきました。秋空のもと、みんなで楽しく昼食を摂ることができました。

本校の保護者の方々もお忙しい中、会場にお越しくださりありがとうございました。

※ 写真は、小ホールでのリハーサルの様子ですが、下野新聞11月4日（月）県央・宇都宮版に掲載された写真は、本校の合唱の様子です。



## 学年PTA（5・6年）

10月18日（金）に5・6年生の学年PTAが開催されました。

今回の内容は、パワーストーンを使ってのアクセサリー製作でした。

2名の講師の方をお招きし、はじめに誕生石やパワーストーンについてのお話を聞きました。その後、聞いた話を参考に自分好みのパワーストーンを選び、プレスレットやストラップを制作しました。たくさんのかわいいなパワーストーンが並び、選ぶのに一苦労したようですが、きれいなアクセサリーが仕上がりました。



## 修学旅行へ行きました

晴天に恵まれた11月7日(木)・8日(金)の二日間に、6年生が待ちに待った修学旅行へ行きました。

1日目は、高徳院で大仏を見学した後、班別行動をし、鎌倉の街を散策しました。その後、横浜へ移動し、夕食は中華街でおいしい中華料理をいただきました。

2日目は、国会議事堂や国立科学博物館を見学しました。

見たことのないものを見たり、経験したことのないことを経験したりすることで、一回りも二回りも成長したようです。この経験を残り少なくなった小学校生活に生かして欲しいと思います。



## マイチャレンジ

11月13日(水)・14日(木)の二日間、マイチャレンジで栗野中学校の2年生2名が、本校へ職業体験に来ました。

おもに1年生の教室や保健室で、教師や養護教諭の仕事の様子を観察したり、児童と触れ合ったりしました。たった2日間の経験ですが、これからの中学生選択に役立てて欲しいと思います。

## 避難訓練 (不審者対応)

11月6日(水)に、不審者対応訓練を実施しました。鹿沼警察署生活安全課スクールサポーターの方が、不審者に扮し、実際に校地に侵入との想定の下、職員の対応や児童の避難について訓練を行いました。

スクールサポーターの方の迫真的演技に、児童はもちろん我々にも緊張感が走りました。

訓練後には、スクールサポーターの方と清洲駐在所の駐在さんからご講話をいただきました。



## 12月の行事予定

- 2日(月) 学習強化旬間
- 5日(木) 持久走大会、学校公開(午後)  
委員会活動
- 6日(金) 学校公開(午後)
- 9日(月) 人権週間(～13日(金))
- 10日(火) 人権集会、中学校保護者説明会
- 11日(水) P T A拡大運営委員会
- 12日(木) 避難訓練
- 15日(日) メディアコントロールデー
- 16日(月) 清掃強化週間(～20日(金))
- 20日(月) ワックスがけ(5・6年)
- 25日(水) 終業式(13:20下校)
- 26日(木) 冬季休業(～1月7日(火))

※ 12月27日(金)から翌年1月6日(月)までは、学校閉校日となります。

第3学期始業式  
1月8日(水)(13:20下校)

